

Der Eskimo wohnt in einem **Iglu**.

Diese Chinesen wohnen in sogenannten **Wohnbooten**.

Diese Menschen wohnen in einer Wohnsiedlung direkt am Fuße des Amazonas.

Diese Afrikanerin sitzt vor ihrem strohgedeckten Haus.

Hier siehst du eine sogenannte
„Indobehausung“ in Mexiko direkt
an einem Gewässer.

Die Form dieses **Steppenhauses**
könnte an einen Bienenkorb
erinnern.

Die **Oasenstadt** mitten in der
Wüste erinnert uns an ein
Labyrinth.

Diese Afrikanerjungen wohnen in einer sogenannten **Pygmäenhütte**.

Der Pygmäe heißt übersetzt „Fäustling“ und ist ein Angehöriger eines kleinwüchsigen Menschentypen in Afrika.

Die Häuser in der grönländischen Siedlung sind bunt.

Diese Menschen aus Neuseeland
wohnen in einem sogenannten
Maorihaus.

Ein Maori ist ein Angehöriger
eines polynesischen Volkes in
Neuseeland.

Diese runden Filzhütten, welche
man „Jurten“ nennt, werden von
Nomadenvölker Afghanistans
bewohnt.

Diese Behausungen in Nepal in der Nähe des Himalajas sind aus Stein gebaut und mit einem Strohdach bedeckt.

Arabische Leute wohnen zum Teil in Hochhäusern, welche aus Lehm gebaut sind.

Diese Menschen aus Afghanistan wohnen in Lehmhütten.